

Medienmitteilung

Datum : 31.05.2013

Anzahl Seiten: 1

Erfolgreiche Schaffhauser Tischmesse und Kontaktbörse

Neue Kontakte knüpfen, bestehende pflegen; eigene Angebote präsentieren und fremde kennenlernen - Mit diesem Ziel haben heute 150 Aussteller und über 1000 Besucher an der 8. Schaffhauser Tischmesse und Kontaktbörse in der Stahlgiesserei teilgenommen.

150 lokale Unternehmen aus allen Branchen sowie Verwaltungsstellen haben an der heutigen Schaffhauser Tischmesse und Kontaktbörse ihre Produkte und Dienstleistungen vorgestellt und Kontakte geknüpft. Der Anlass konnte auch in diesem Jahr durch sein einfaches Konzept punkten: Jeder Aussteller präsentiert sein Angebot auf einem genormten Tisch. So wird der Aufwand gering gehalten und kleine Betriebe sind den grossen gleichgestellt.

Von Firmen für Firmen

Die Tischmesse und Kontaktbörse ist die wichtigste Business-to-Business-Plattform der Region. Sowohl Aussteller wie auch Besucher treten direkt mit möglichen Lieferanten und Kunden in Kontakt und können so ihr regionales Firmennetzwerk ausbauen. Gerade in Zeiten der Eurokrise ist dies für die grenznahen Schaffhauser Betriebe besonders wichtig. Deshalb stand der diesjährige Anlass im Zeichen der Rückbesinnung auf die Vorteile lokaler Partnerschaften. Die Tischmesse hilft somit nicht nur beim Networking, sondern leistet auch einen wichtigen Beitrag zur Stärkung des gesamten Wirtschaftsstandorts Schaffhausen.

Mit 150 Ausstellern und über 1000 Besuchern ist auch die diesjährige Ausgabe ein voller Erfolg und entspricht den Bedürfnissen des Schaffhauser Gewerbes. Deshalb ist für Marcus Cajacob von der Wirtschaftsförderung bereits heute klar: «Wir werden auch 2015 wieder eine Tischmesse organisieren.» Organisiert wird die Schaffhauser Tischmesse und Kontaktbörse von der Wirtschaftsförderung des Kantons Schaffhausen in Zusammenarbeit mit der Industrie- und Wirtschafts-Vereinigung Schaffhausen, dem Kantonalen Gewerbeverband sowie der Stadt Schaffhausen.

WIPF + CO. AG Schreinerei mit dem schönsten Tisch

Als besonderer Programmpunkt wurde während des Anlasses ein Wettbewerb durchgeführt, um den innovativsten und sympathischsten Ausstellungstisch zu finden. Der Hauptpreis ging an die WIPF + CO. AG Schreinerei aus Lohn, welche von den Besuchern der Tischmesse gewählt wurde. Insgesamt gaben rund 200 Besucher ihre Stimme ab.

Weitere Informationen

Wirtschaftsförderung Kanton Schaffhausen, Petra Roost
Tel. +41 52-674 03 03 // petra.roost@generis.ch
www.tischmesse.sh